



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Ivis Sady García Rodríguez

Nombre del tema: Análisis del Capítulo I y II del libro piense y hágase rico

Parcial: I

Nombre de la Materia: Taller del Emprendedor

Nombre del profesor: Janette Yvonne García Castro

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Noveno

Lugar y Fecha de elaboración: La Independencia, Chiapas a 21 de junio del 2024

The great power that our mind has is extremely incredible, everything is based on what we believe we can have and how far we can go, for this we have to believe it and confess it and not give up on our dreams, not collapse, even if we have some failures, on the contrary, that motivates us to get up and achieve our dreams.

Hablar de la mente es bastante extenso porque de ella derivan infinidad de cosas que podemos lograr con solo pensarlo y enfocarnos en lograr lo que pensamos, para ello hay que tener una actitud positiva, entusiasmo, sueños y creer que lograremos llegar a la meta que nos hemos propuesto llegar, aunque algunas veces nos quedamos atascados en las frustraciones , pero como bien lo dice el libro “piense y hágase rico” donde nos menciona una serie de historias donde se ve claramente que los pensamientos de nuestra mente tienen un gran poder para que los sueños se hagan realidad, por eso es importante siempre tener los sueños presentes y declararlos como si ya lo estuviéramos logrando, hay que ser persistentes y no dejarnos decaer ante las circunstancias negativas que se nos presenten en el día a día

Como bien sabemos en este mundo hay personas que nos dicen la palabra “no” pero debemos ser persistentes para lograr los objetivos deseados a los que queremos llegar y convertir un NO, en un sí se puede, muchas veces las limitantes nos lo ponemos a nosotros mismos porque pensamos que no podemos lograrlo y que no podemos llegar hasta donde queremos, sin embargo con el poder de nuestra mente se puede llegar tan lejos como lo deseamos, todo es tener siempre presente nuestras metas y sueños para que estos se hagan realidad y nos motiven día a día.

Nuestra proyección también es importante ya que a través de esta es donde proyectamos nuestra actitud y nuestras ganas de lograr lo que queremos para nuestro futuro, el no darnos por vencidos ayudara a que lleguemos tan lejos como lo queramos, las oportunidades a veces están disfrazadas u ocultas donde menos nos lo esperamos es por ello que debemos estar atentos ante cualquier muestra de que esa es nuestra oportunidad para lograr alcanzar el éxito que deseamos, hay ocasiones que estamos tan cerca de lograr nuestro objetivo y nos desesperamos y es así como nos damos por vencidos y ya no se logra el objetivo deseado, pero tan solo necesitamos ser perseverantes y tener una mente positiva para llegar al objetivo deseado, tal como le paso al hombre de la mina que le faltó escarbar un metro más para encontrar el oro y antes de que esto ocurriera se dio por vencido.

Lo que pensamos y queremos lograr hay que confesarlo con la boca y que nosotros mismos lo creamos que se hará realidad, por eso es importante también tener fe en lo que hacemos día a día para lograr el sueño y anhelo que cada uno tiene, como bien lo dice la frase “si tuvieras fe como un grano de mostaza la montaña se moverá”, es una frase que debemos aplicarla en nuestro día a día para ser lo que queremos llegar a ser como personas y lo que queremos tener en el ámbito económico y material, no dejando a un lado lo mas importante que podemos tener, y esto es nuestra espiritualidad que cada uno posee y como quiere mejorarlo ante la sociedad, siendo personas con valores y humanismo.